



## DECLARATION D'INTENTION POLITIQUE

La réalité de Saint -Martin est forgée par son histoire, son insularité et sa double nationalité. Cette réalité se traduit par une identité dont nous devons être conscients et qui doit être un bien commun partagé.

Nous sommes des femmes et des hommes de bonne foi, profondément préoccupés par la situation actuelle du territoire, de sa population et de ses institutions. Nous avons décidé de mettre en commun nos expériences, nos compétences et nos bonnes volontés au sein d'un parti politique : **le Rassemblement Saint-Martinois.**

### **Nous pensons qu'il est nécessaire de :**

- Réformer les institutions territoriales, pour plus d'efficacité dans la gouvernance et mieux responsabiliser l'Exécutif face à la branche législative,
- Mettre en œuvre toutes nos compétences et les étendre, parce que, encore aujourd'hui nous sous-utilisons nos compétences.
- Améliorer la crédibilité de nos responsables politiques, parce que l'exécutif actuel a perdu la confiance de trop de membres de sa propre équipe d'élus, de trop de personnels et surtout de trop de citoyens.
- Promouvoir les valeurs d'une identité saint-martinoise et sa transmission aux générations futures, parce qu'il faut re donner confiance en l'avenir.
- Construire une société et une économie marquées par l'équité, la solidarité et la durabilité.

### **Nous croyons qu'il est possible de :**

- Atténuer la misère dans laquelle vivent aujourd'hui tant de nos concitoyens, grâce notamment à une politique volontariste et cohérente en matière de formation et d'emploi.
- Mettre en place un système d'éducation scolaire et de formation tout au long de la vie, adapté à nos réalités sociales, culturelles et économiques.
- Créer des conditions favorables, en termes de fiscalité, d'accès aux financements, d'infrastructures et de ressources humaines pour un développement économique équilibré qui profite au plus grand nombre.
- Solliciter le pouvoir central pour que soit améliorée l'offre de santé sur le territoire, tant en matière d'infrastructures et d'équipements qu'en matière de ressources humaines, et en lien avec nos voisins.
- Améliorer l'accueil de nos séniors et/ou adapter leur habitat pour favoriser le maintien à domicile.
- Améliorer le fonctionnement de nos institutions, notamment en modernisant davantage notre loi organique et notre partenariat avec le gouvernement central.
- Renforcer les relations avec nos voisins les plus proches, Sint-Maarten, Anguilla, Saint-Barths et quelques autres, une relation qui doit être bénéfique pour tous.

### **Pour ce qui précède, il est indispensable de :**

Pratiquer une meilleure gouvernance, basée sur un processus décisionnel plus concerté et collégial.  
Planifier un développement durable, social, culturel et économique basé sur la solidarité et l'équité  
Développer la culture de la transmission de valeurs éprouvées et responsabiliser la "génération d'après"  
Développer une meilleure communication avec la population par l'accessibilité, la pédagogie et surtout l'écoute.

### **Contact:**



rsm978@outlook.fr



rassemblementsaintmartinois



rsm

Contacts bureau RSM : Frantz GUMBS, Louis MUSSINGTON, Michel PETIT, Alain RICHARDSON, Joan TAGE



## DECLARATION OF POLITICAL INTENT

The Saint- Martin reality is forged by its history, its insularity and its dual nationality. This reality translates into an identity that we must be conscious of and that should be a shared common good.

We are women and men of good faith, deeply concerned by the current situation of the territory, its population and its institutions. We have decided to put together our experiences, skills and good will within a political party, the **Rassemblement Saint-Martinois**.

### We think that it is necessary to :

- To reform the territorial institutions, for more efficiency in the governance and better accountability of the Executive vis a vis the legislative branch,
- To implement all our competences and to extend them, because, still today, we underuse our prerogatives.
- To improve the credibility of our political leaders, because the current executive has lost the confidence of too many members of its own elected team, of too much of its personnel, and mostly of too many citizens.
- To promote the values of a St. Martin identity and its transmission to future generations, because we must rebuild confidence in the future.
- To build a society and an economy marked by equity, solidarity and sustainability.

### We believe that it is possible to:

- Alleviate the misery in which so many of our fellow citizens live today, through, among others methods, a strong and coherent policy on training and employment.
- Set up a system of academic education and lifelong learning, adapted to our social, cultural and economic realities.
- Create favorable conditions, in terms of taxation, access to financing, infrastructures and human resources for a balanced economic development that benefits the largest fraction of the people.
- Solicit the State to improve the healthcare offer on the territory, both in terms of infrastructure and equipment and in terms of human resources, and in liaison with our neighbors.
- Improve the accommodation of our senior citizens and/or adapt their habitat in order to help them stay at home.
- Improve the functioning of our institutions, in particular by further upgrading our organic law and our partnership with the central government.
- Strengthen relations with our closest neighbors, Sint-Maarten, Anguilla, St. Barths and a few others, a relationship that must be beneficial to all.

### For the above, it is indispensable to:

Practice better governance based on a more concerted and collegial decision making process

Plan a sustainable, social, cultural and economic development based on solidarity and equity

Develop a culture of transmission of tested values and give a sense of responsibility to the "next generation"

Develop better communication habits with the people : be accessible ,explain, and listen.

### Contact:



rsm978@outlook.fr



rassemblementsaintmartinois



rsm

Contacts bureau RSM : Frantz GUMBS, Louis MUSSINGTON, Michel PETIT, Alain RICHARDSON, Joan TAGE